



**Nettesheim (gp/jvh)** – Die Ankündigung der Schließung der ortsansässigen Filiale der VR Bank sorgte jetzt in der betroffenen Bürgerschaft für Aufregung. Nachdem sich besorgte Personen an das Rathaus gewendet hatten, wurde gemeinsam – Rathaus und VR Bank – nach einer Lösung gesucht. „Die Sorgen der vor allem älteren Betroffenen haben wir ernst genommen und nach einer für alle Seiten guten Lösung gesucht“, so Bürgermeister Dr. Martin Mertens. Der neue Standort für die neue Selbstbedienungsgeschäftsstelle, welche künftig vornehmlich für alle Bürger der Ortsteile Anstel, Butzheim, Frixheim und Nettesheim zur Verfügung steht, ist direkt neben der neuen Feuerwache an der B 477. Dort können sich die Bankkunden mit Bargeld und Kontoauszügen versorgen. An der Planung und Errichtung des Terminals wird derzeit mit Hochdruck gearbeitet. Bis zur Inbetriebnahme in voraussichtlich zwei bis drei Monaten wird tageweise eine mobile Geschäftsstelle aufgestellt.

*Foto: gp*